

# Radfahrt „Rund um Lüneburg“

## Rad-Touristik-Fahrt startet am Pfingstsonntag von der Hansestadt ins Wendland

„Rund um Lüneburg“ heißt es am Pfingstsonntag wieder, wenn die diesjährige Rad-Touristik-Fahrt der beiden Lüneburger Rad-sportvereine VfL und RSC startet.

Lüneburg (pm). Auf ausgeschilderten Strecken in verkehrsarmen Gebieten zwischen Lüneburg und dem Wendland kann jeder nach seinem Leistungsvermögen die Streckenlänge und die Geschwindigkeit selbst bestimmen. Diese für Jedermann offene Rennradveranstaltung ist kein Rennen, dabei sein ist bei der Rad-Touristik-Fahrt (RTF) das Ziel.

Wer es gemütlich mag, dem sollte die kleine Runde mit 43 Kilometern Streckenlänge ausreichen. Wer sich dennoch mehr ins Zeug legen will, für den sind auch 81, 121 und 153 Kilometer lange Strecken ausgeschildert.

An den Kontrollen und Verpflegungspunkten erwarten die Teilnehmer kostenlose isotoni-sche Getränke, Äpfel, Schmalz-brote, Müsliriegel, Rosinenbrot und der leckere Joghurt unseres Lüneburger Sponsors zur Stärkung. Von den Krankenkassen wird die RTF im Rahmen der Bo-



nus- und Gesundheitsprogramme anerkannt. Dies ist besonders für die Fitnessfahrer auf der 43 Kilometer Strecke interessant.

„Wir erwarten bis zu 800 Radler aus ganz Norddeutschland, je nach Wetterlage“, so Thomas Hässebrauck, der RTF Fachwart des VfL Lüneburg. Ein herrlicher Spaß, bei dem immer wieder neue und alte Kontakte gepflegt werden, wenn man neben einem weit angereisten Mitstreiter fährt und sich über Material und sportliche

Pläne austauscht.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. In enger Zusammenarbeit mit Behörden und Polizei wurde schon im Vorfeld die Sicherheit der Strecke optimiert. Für die Aufmerksamkeit an Gefahrenpunkten werden Schilder gedruckt und neue Wegweiser sollen die Orientierung auf dem Veranstaltungsgelände und der Strecke verbessern. Viele freiwillige Helfer aus den Vereinen besetzen die Posten der Verpflegungsstellen und

Kontrollen, die Anmeldung, schildern die Strecke aus, backen Kuchen für die Cafeteria, machen Einkäufe organisieren Tische und Bänke und vieles mehr.

Start ist am Gymnasium Johanneum in der Theodor-Heuss-Straße zwischen 9 und 11 Uhr. Das Startgeld beträgt fünf Euro für BDR-Mitglieder, sonst acht Euro.

**Streckenkarten, Anfahrtsskizzen und weitere Infos gibt es unter**  
▶ [www.rtf-lueneburg.de](http://www.rtf-lueneburg.de).